



WEEKLY

なごや
ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 宮尾 紘 司
幹事 水谷 祥 督
広報・会報委員長 伊 藤 健 文

No. 16

ロータリーは分かちあいの心

ROTARY SHARES

2007~2008年度 RI会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン

きょうの例会

第1204回 平成19年11月20日(火)
卓話財団月間 地区恒久基金委員会 朱宮新治委員長

先週の記録

第1203回 平成19年11月13日(火) 晴
職場例会 キリンビール清洲工場見学

◆ビジター紹介

キリンビール清洲工場 工場長 中島 肇様
副工場長兼環境安全室長 小林 宏之様

◆出席報告

会員	60 (54) 名	出席	29名
出席率	54.72 %		
前々回	10月23日 (修正出席率)		94.64 %

職場例会



大変お忙しい中、工場長中島肇様のお出迎えを頂きました。

水谷幹事報告

1) 次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので理事役員の方はお残り下さい。

宮尾会長挨拶



本日は、キリンビールの中島工場長、小林副工場長のお陰で職場例会を開催することができました。又、後程小林副工場長からは、環境対策についての卓話をして頂く予定であります。年末を控えての御忙しい中、千種クラブの為

に貴重なお時間を割いて頂き、感謝申し上げます。

今月はロータリー財団月間であります。先日皆様に寄付の御願いを送付致しましたが、重ねて1人\$100以上の御寄付を御願いする次第です。27日からはGSEでフランスのエヴィアン・トノンRCスポンサーのブノワ・デフモさんを千種クラブでお世話することになりました。又、今週土、日は地区大会があります。出席義務者の方は、御忘れのないようよろしく御願います。

最後に伊豫田委員長始め職業奉仕委員会の皆さん、今日は有難うございました。

伊豫田職業奉仕委員長挨拶



本日は会員29名の参加を頂き有難う御座いました。只今、キリンビール工場見学と製造工程の説明を済ませ、おいしいビールを頂きました。

今まで見学はあるものの例会を開催することは無く、中島肇工場長にはご無理なお願いをしてしまいましたが、キリンビールでは環境の取り組みに大変力を入れておられますので、小林副工場長よりお話を頂き、その後お食事にさせていただきます。

どうぞごゆっくりお過ごし下さい。

◆講演 “キリンビールが推進する環境対策”

キリンビール副工場長 小林 宏之様
キリングループの環境理念・基本方針



環境方針については1991年7月に「キリンビール地球環境問題の取り組みの基本方針」を定め、環境保全活動を継続してきました。

1999年8月には、環境経営をいっそう推しすすめるため、それまでの「基本理念」「行動基準」を全面的に見直し、キリングループとしての「環境理念」と「環境基本方針」を策定しました。

環境理念には、「持続可能な社会構築のため、事業活動のあらゆる場面に、環境保全への取り組みを内在化（ビルトイン）していくこと」を明記しています。環境理念を実現するために定められた環境基本方針は、3R（Reduce・Reuse・Recycle）と2A（Assessment・Audit）への取り組みが基本的な考え方となっています。

これら「環境理念」「環境基本方針」に基づいて、グループ全体で環境保全の取り組みを推進していきます。

キリングループ環境基本方針

「3つのR」（Reduce・Reuse・Recycle）と2A（Assessment・Audit）を基本的考え方とし、以下の方針により環境対策を推進していきます。

- ①製造、物流、販売、消費、再資源化・廃棄等のライフサイクルの各段階における環境負荷を十分考慮して、商品開発・技術開発並びに資材調達を行います。
- ②環境に与える影響を考慮し、環境目的・目標を定め、定期的な見直しにより、環境保全の質の継続的改善を図ります。
- ③環境関連の法律・規制・協定を遵守するとともに、自主管理基準を設定し、一層の環境保全を図ります。
- ④省エネルギー・省資源、廃棄物の減量化、オゾン層破壊物質・地球温暖化物質・有害物質等の排出削減、リサイクルの推進により、地球環境負荷の低減に努めます。
- ⑤環境監査を実施し、環境方針・環境保全にかかわる費用等とともに環境報告等により、情報開示します。
- ⑥環境教育・社内広報活動により、全社員に対して環境にかかわる方針の理解と環境問題の重要性に関する意識向上を図るとともに、社外への環境啓発活動に積極的に取り組みます。
- ⑦リサイクル・自然保護活動推進団体等への支援を行うとともに、自ら率先して広く社外活動に参画します。
- ⑧海外活動において、当事国における環境保全に十分配慮します。

※バスにてとても穏やかな天気の中、いつもの例会とは違ってのんびり気分で池下を10時に出発。



ビールも入り和やかに、おしゃべりにお食事に！

先週の記録

第1202回 平成19年10月29日(月) 晴
 ガバナー公式訪問
 (名古屋東ロータリークラブ合同)

◆“君が代”

◆“それでこそロータリー”

◆ビジター紹介

第2760地区ガバナー 江崎 柳節君
 第2760地区幹事 河村 嘉男君

◆ビジター数 (10/30)

39名

◆出席報告

会員	60 (55) 名	出席	36名
出席率	65.45 %		
前々回	10月16日 (修正出席率)		98.45 %

伏原名古屋東RC会長挨拶



本日はガバナー公式訪問で、千種RCと合同で行うことになりました。

今年のガバナーの公式訪問は「100万ドルの食事」を提唱されていますが、キャッスルホテルとは今後も協力してクラブを運営していきたいという方針ですから、特別美味しいご馳走を用意していただきました。その代わりに、みんなに募金をお願い致しました。その募金は、12万4000円が集まりました。これを、地区を通じてロータリー財団と米山記念奨学会へ寄付いたします。

さて、外国でのガバナー公式訪問はどの様に行われているのかと思い、たまたま昨年7月にミュンヘンRC公式訪問に出席して参りましたが質疑応答が大変多く、通常例会でも活発とのことで、お国がらの違いもあるのだと感じました。

では、最後までごゆっくりとお過ごし下さい。

宮尾会長挨拶



本日は、江崎柳節ガバナー、河村嘉男地区幹事をお迎えして、東クラブのお世話で1202回目の例会を開くことが出来ました。江崎ガバナーは地区大会迄に地区の全クラブを回られる予定で、もう80%は回られたとか、大変ハードな御仕事ですが、河村幹事共々今後とも健康には充分御留意されん事をお祈り致します。

本日はこのような席を設けて頂き、伏原会長、野田幹事、佐治設営委員長を始め東クラブの皆様には大変お世話になり、千種クラブ一同を代表して感謝致します。有難うございました。

又16日に創立25周年記念式典を催しました所、江崎ガバナー、河村幹事、伏原会長、野田幹事、尾関様、古川様、千田様、水野様には花を添えて頂き無事終了する事ができました。重ねてこの場をお借りしてお礼申し上げます。

当千種クラブは1982年8月16日に東クラブをスポンサーとして誕生しました。以来25年間の活動を通じて、楽しい、家族的なクラブとなりました。これも故水野民也創立会長のお陰であります。お亡くなりになるまで千種クラブの大黒柱となって支えて頂き、特にニコボックスを大事にされ、その伝統は今も引き継がれております。

本年度は“感謝”をテーマに活動しております。25歳と言えば世間では生意気盛りの青二才でございます。東クラブの皆様には今後ともよろしく御指導を賜りますことをお願い致します。

先ほどの募金ですが、当クラブでは3万6500円集まりました。ありがとうございました。

江崎ガバナー講話



本日は、名古屋東ロータリークラブ、名古屋千種ロータリークラブ、活発で理念の高いクラブに訪問させていただきました。先ほど、両クラブの会長、幹事様、次年度の会長幹事様にお話をいろいろかがいました。

また、この度は、私どもの訪問の際に「100万ドルのお食事」をお願いいたしました。しかし、このような由緒あるホテルでは難しいことでして心を痛めていましたが、別にご寄進をいただけるということで、大変ありがとうございました。これはお預かり致しましてロータリー財団、米山奨学会に、クラブのご指示通りに寄進させていただきます。

この2つのクラブは大変理念が高く、クラブの運営の面では今までのロータリーとは違う、非常に新しい方向を模索していらっしゃるということに驚くと同時

に、非常に素晴らしいと思っています。

東クラブは49年目を迎えて本当にロータリーらしい、非常に優れた方々がおみえになるクラブでございます。子供、孫と5つのクラブを創設して頂き、また、増強が一番大事であるという考えから、増強委員長を理事会に入れてあります。

しかし、クラブ奉仕の機能が今、クラブの管理・運営の面で少しずつおざなりになりつつあります。クラブ奉仕は自分たちの理念を磨こうという、自分に向けての奉仕ですから、単なるクラブ維持のための小委員会の集まりではありません。クラブ奉仕の中にクラブの面白さと有意義さ、そして今日的なクラブの活動などの情報を流していただいて、皆で共有できるようなシステムが望まれます。

名古屋千種ロータリークラブは、このたび25周年をお迎えになりました。誠におめでとうでございます。このクラブは、新世代奉仕が素晴らしいです。この地区に81クラブがありますが、その中で抜きん出た奉仕をしていらっしゃる、注目されています。両クラブともインターアクト、ローターアクトを一生懸命やっていますが、特に新世代というのは、私どもの問題だけではなく、人類の未来そのものの問題ですから、ぜひ私どもも懸命に取り組みたいと思います。

今年のRIの会長は、カナダの公認会計士のウイルクソンさんで、今年のテーマは「ロータリーは分かちあいの心 ROTARY SHARES」です。分かち合うものは愛です。愛を分かち合うということは、常に親切心を発揮するという事です。分かち合うということは、自ら他人のために我を忘れて奉仕することです。

この地区の今年度の運営方針は「違いをもたらそう One Difference」です。

ロータリーには、いろいろな素晴らしい人たちがみえます。それが、他の慈善団体、奉仕団体と違うことです。そして、たくさんの職業分類の中から1人ずつが毎週1回集まり、自分の理念を磨き、奉仕の理想というものを会得して皆で分かち合っています。

ロータリーはこのような理念を持った団体です。ですから、私どもはロータリアンとしての自己を確認して、それにふさわしい行動をしましょう。それが「違いをもたらそう」という意味です。

ロータリーは色々ある実業界の中から職業分類で代表の方にお一人ずつと、専門職業人という分野から代表の方にお一人ずつ来ていただいています。そういう立派な方々が週1回集まり、奉仕の理念を学ぼうとしている集団です。それが肅々と長年にわたって行われています。

ロータリーの奉仕プロジェクトに関しましては「ポリオプラス」が大きな成果を収めています。10年間でワクチンの接種を受けた子供は世界中で20億人に達しました。約700万人は健全な子供として育てており、そのうち200万人は合併症にかかり命を落とすものだったことを考えると、200万人の命を救ったことに

なります。今、ポリオの他にも壮大なプロジェクトが行われています。この地球上で字が読めない人に字が読めるようにしてあげようと、ロータリーが開発したCLE (Concentrated Language Encounter) 方式による識字、識読を教え人口爆発、AIDS蔓延防止、経済搾取からの独立、教育的な育児など、如何なる資金援助よりも地区の人々を幸せに出来ることが判っています。

これらのプロジェクトを達成した後、次にどこへ向かうかという平和への努力です。一番最近の目覚ましい成果はパレスチナとイスラエルの若い人たちを集めてスイスのロータリーが大々的に世界平和のシンポジウムを行ないました。又、「世界平和フェロー」という奨学金制度が出来まして、次年度にはこの地区より1名が選ばれ11月の地区大会にて講演をして頂きますので是非ご参加頂きますようお願い致します。

会長・幹事懇談会



江崎ガバナー、河村地区幹事との懇談会が開かれ、各クラブの現状説明につきご意見を頂きました。

チャリティーラン2007



当クラブ2000年より継続行事となりましたチャリティーランが11月3日(土)に開催。ローターアクトクラブ6名の走者に千種クラブより会員7名とご家族2名の応援を受け、49チームの中、25位と大健闘でした。

ニコボックス

(11月13日分)

油田 弘佑 足立 一郎
 在田 忠之 萩原喜代子
 林 正路 伊豫田博明
 加藤 重雄 川浦 忠
 小杉 啓彰 小山 雅弘

前元 克也 宮尾 紘司
 三好 親 水谷 祥督
 奥村 彰司 大川 勝平
 尾関 武弘 佐久間良治
 佐野 寛 鈴木 理之
 竹内 真三 舎人 経昭

遠山 憲孝 和田 正敏
 山本 英次 山本 眞輔
 吉田 玄

おいしいビールと楽しい時間に感謝!

合計
41,000円

(10月29日分)

名古屋東RC 水野 茂生君
 写真を頂きました 25周年ご苦
 労様でした
 宮尾 紘司
 ガバナーをお迎えて 東RC
 の皆様お世話になります
 足立 一郎 在田 忠之
 服部 正夫 林 正路

伊藤 健文 伊藤三津子
 川端 圭 紺矢 寛朗
 小杉 啓彰 小山 雅弘
 黒野 貞夫 黒須アイ子
 前元 克也 三好 親
 水谷 祥督 西川 豊長
 岡田 雅俊 奥村 彰司
 尾関 武弘 佐久間良治
 佐野 寛 笹野 義春

鈴木 正男 鈴木 理之
 谷口 優 遠山 憲孝
 山本 英次 吉田 節美
 吉田 玄

ガバナー公式訪問に出席して
 舎人 経昭

ガバナー公式訪問に出席して
 夫人誕生日祝い

合計
48,000円

次回例会

平成19年11月27日(火)

友愛の日